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Aktueller Stand: „Das Gryne Band“ – geht es weiter?

Sehr geehrter Frau Bürgermeisterin,

Wir bitten Sie schriftlich kurz unsere Fragen zum „Grynen Band“ zu beantworten:
1. Die Holzkisten der Aktion „Das Gryne Band“ waren nicht für die mehrjährige Nutzung gedacht

und sind dementsprechend oft nicht mehr schön anzusehen. Ist geplant die bestehenden Kisten
zu erneuern?

2. Wird  die Aktion nochmal durchgeführt? Sie war in 2019 erfolgreich und dadurch, dass viele
kulturelle Begleitveranstaltungen im freien stattfanden, könnte in einer ähnlichen Weise auch
Raum für Kulturschaffende in Zeiten der Pandemie geschaffen werden.

3. Wird kontrolliert, wie „aktiv“ die Patenschaft der einzelnen Boxen noch ist? Wie viele werden
noch aktiv gepflegt?

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Sarah Mang-Schäfer (Fraktionsvorsitzende) und die Fraktion der Speyerer Wählergruppe

Mittwoch, 2. März 2022
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